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REQUERIMENTO Nº  099/2013.- 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de estilo, para 

que seja oficiado à Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda, solicitando 

daquela Empresa, para que possa reduzir urgente e significativamente, a tarifa 

cobrada nos ônibus que fazem a linha Jaguariúna/Campinas. 

 

JUSTIFICATIVA 

  

 

A população de Jaguariúna esperava que a tarifa de ônibus tivesse 

seu valor reduzido de forma significativa, após o desconto concedido no na tarifa do 

pedágio, porém isso não aconteceu e os usuários desse transporte urbano estão 

reclamando que o atual valor cobrado na passagem do ônibus para Campinas está 

muito aquém das possibilidades dessas pessoas, que muitas, diariamente e por mais 

de uma vez, precisam desse meio de transporte.  

A quantidade de viagens realizadas diariamente de Jaguariúna para 

Campinas e vice versa, por essa Empresa, é um fato bastante plausível para que haja 

uma redução no valor da tarifa, o mais breve possível, para satisfazer e garantir o 

transporte de centenas de pessoas que utilizam desse meio, por diversas razões, 

portanto, acredito no bom senso da Expresso Metrópolis em atender esta 

reivindicação. 

Secretaria da Câmara Municipal, 05 de abril de 2013. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 16 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


